

CAMPEONATO DE CATALUÑA INTERCLUB DE NATACION

Se inició el pasado mes el campeonato de Cataluña de Clubs, esta competición invernal sirve para dar una puntuación a los Clubs y también de rodaje y preparación a los nadadores que van en busca de unas concretas.

El C.N.G. participa en las cuatro categorías A,B,C y D, que engloban las edades hasta 10, 11-12, 13-14, 15 y mayores, esto tanto en masculinos como femeninos.

Ya en la 2ª jornada hasta 12 años (A y B) tenemos mandando en nuestro grupo las individuales de I. Julia, A. Ontañón, J. Vazquez, J. Clapera, F. Mandrín, I. Daví, J. DEL Rio, todos ellos clasificados dentro de los mejores nadadores de Cataluña, ofreciéndonos en cada actuación las alegrías de una superación constante en marcas de gran calidad.

La clasificación por clubs en este grupo A y B y después de la 1ª jornada (la puntuación de la 2ª aun no está en nuestro poder) es la del 5º lugar, lugar de entre 43 clubs de toda Cataluña, Tarrasa, Barceloneta, Manresa y un número de entidades de relevante importancia. Esperamos continuar en esta línea, pues el C.N. Granollers tiene en estos momentos la gente necesaria como para pensar en un futuro halagüeño.

En las categorías C y D que están los 13-14 años y demás, nuestra clasificación es la 18ª entre 39 clubs, con las puntas como puntuación de C. Juliá, S. Subirana, S. Ribell, M. Caralt, E. Zapata, L. Puig. Este lugar es un buen sitio teniendo en cuenta que los equipos superiores tienen unas formaciones

compactas y con una solera de 10-12-15 y hasta 20 años de práctica de natación.

En las dos jornadas transcurridas nuestro lider C. Juliá ha copado todos los primeros lugares en que ha participado consiguiendo marcas inferiores debido a su preparación ya que su meta es el Campeonato de Cataluña de 13-14 años donde debe de dar todo lo que lleva dentro. Nuestra otra baza en este Campeonato: S. Subirana, también está acusando la preparación deportiva que lleva, no habiendo aun nadado ninguna de sus pruebas. Buena recuperación lo que está llevando el Sr. Ribell que después de meses de inactividad ya está otra vez en su línea, teniendo de partir de aquí hacia la superación. ¡Se lo merece!.

El torneo junior jugado por nuestro segundo equipo ha servido como ya se ha dicho anteriormente para preparar a otra tanda de jugadores y crear así una buena base para este deporte tan duro y difícil. En este campeonato de segundos equipos, la superación individual de los chicos ha sido constante llegando ya a un Water-Polo que sólo el físico de nuestros jugadores impide el poder estar en esta 3ª categoría y dar batalla a los 1º equipos. Se ha creado una nueva faceta deportiva en Granollers en sólo 5 años, y dentro de un deporte también relativamente nuevo como es la natación.

¡EL C.N. GRANOLLERS ESTA EN MARCHA!



PEUGEOT 504 Como es sabido, el símbolo que identifica la marca Peugeot es una cabeza de león. Por este motivo, y para darle un aspecto simpático a la presentación en España del Peugeot 504, que se celebró, el pasado mes de noviembre, se llevaron tres cachorritos de león que fueron bautizados con los números 5, 0 y 4. Con su aspecto de gato grande y sus movimientos felinos, hicieron las delicias de los invitados con los que compartieron unos momentos simpáticos. Hoy serían pocos de aquellos invitados los que se atrevieran a jugar con esos cachorros, han crecido tanto que ya se han convertido en verdaderos animales salvajes, motivo por el cual se ha decidido su destino en alguno de los Zoológicos de nuestro país, donados por el Director General de Citroën, D. Jean Pierre Pisano.

Esperamos que, en sus nuevos domicilios sigan haciendo las delicias de la población infantil.